



## **Stadt Langenthal**

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Schulzentrum Kreuzfeld; Hauswirtschaftsgebäude; Turnhallenstrasse 18; Sofortmassnahmen zur Tragsicherheit; Anbringen von zusätzlichen Tragele- menten zur Unterstützung der Decke über dem Untergeschoss**

Das Gebäude an der Turnhallenstrasse 18 im Schulzentrum Kreuzfeld wurde in den Jahren 1957/1958 als eingeschossiger Bau für die Hauswirtschaftsschule und für einen Hort erstellt. Im Jahr 1967 wurde der Hauswirtschaftsteil für die Nutzung einer zweiten Schulküche um ein weiteres Geschoss erhöht und seither entsprechend genutzt. Aktuell laufen Vorbereitungsarbeiten für die Umnutzung des Gebäudes. In Zukunft wird das heutige Hauswirtschaftsgebäude als Tagesschulstandort dienen.

In diesem Zusammenhang wurde eine Tragsicherheitsüberprüfung am Gebäude durchgeführt. Dabei hat ein spezialisiertes Ingenieurbüro festgestellt, dass die Tragsicherheit bei der Decke über dem Untergeschoss ungenügend ist. Deshalb werden bis am 8. Januar 2021 als Sofortmassnahme Tragstützen in Form von Holzstützen eingebaut. Der Schulunterricht kann ab dem 11. Januar 2021 wie gewohnt stattfinden. Definitiv verstärkt wird die Decke im Rahmen der geplanten Umnutzung des Gebäudes bis 2023/2024.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Sabine Gresch, Stadtbaumeisterin (062 916 22 55), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 7. Januar 2021

Der Gemeinderat